
  

 

 

 

 

 

 

Rencontre avec un membre du club :  

Gandon Bruno  

Co-président 

Responsable des ARBITRES 

 

 

 
 

1- Comment vas-tu ?  

 Très bien 

 

2- Comment as-tu connu le club ?  

 J’ai connu le Club, quand j’ai emménagé à Vougy en 2000 

 

3- Quel est ton surnom ?  

 Forcément, je n’en ai pas mdrr 

 

4- Comment as-tu rejoint l’Us Vougy ?  

 Il y a environ 9 ans on ma demandé si cela m’intéresserait de rentrer dans le comite et j’ai dit 

oui 

 

5- Quel est ta responsabilité au sein de l’association ?  (Explique nous ton rôle) 

 Je suis co-président je suis là avec tous les membres du bureau pour le bon fonctionnement 

de l association  

 

6- As-tu des diplômes d’éducateur ?  

 non 

 

7- Ton meilleur ou pire souvenir sportif ?  

 Dans le sport il y a toujours des bon et des mauvais moment Mais l’année (2013) de la 

montée en 2ème division était un moment de  BONHEUR pour tout le monde. 

 

8- Le temps de trajet est-il un élément important quand tu viens au stade ?  

 Non, j’habite à côté je mets 10min à pied mais c’est mieux 5min en voiture ^^ 

 

 

 

Cite moi une autre personne à interroger ……Quentin Dumas…………………  


